
◆平成２６年９月６日（土）１９時００分～　　◆春日台会館２階大ホール　　　　◆参加者７０人（男５０人・女２０人）　

行政区出席者◆千葉区長、水越副区長、根津副区長ほか　役員のみなさん　　

町側出席者◆小野澤町長、平本民生部長、橋本環境経済部長、広報広聴班職員

№ 意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

ー

【町長から】 小児医療費について、来年４月から、中学３年生までを
無料にするためのシステム改修を進めています。
鉄道誘致の関係につきましては、「愛川小田急多摩線延
伸促進協議会」が実施しました約18,000人の署名を協議
会から託されたところでありますので、関係機関へ要望し
てまいります。
急行バスについては、神奈川中央交通へ要望しておりま
す。結果、前向きに検討していただけるとのことです。

国保医療課
企画政策課

1

【町へお礼】
街路灯が切れたらすぐ手配してくれる。
樹木が枯れて危ないのは、すぐ対応し
てくれる。カーブミラーの設置もしてくれ
た。
【要望】
若い人の定着、雇用の拡大、交通アク
セス。この町の賑わい、ツーリズム事
業、自然・歴史を活用したもの。ブラン
ド戦略について考えを聞きたい。

雇用の拡大につきましては、相模原愛川インターチェン
ジができたことで、内陸工業団地に物流センターが次々
に建設され、雇用の拡大がされているようです。また、町
とハローワークが連携して、役場で就労相談を実施して
います。
ツーリズムについては、神奈中と小田急と連携しながら、
都心からの観光客を誘致する事業を進めています。
ブランド認定・特産品の創出を考えています。認定後に
は町内外に情報発信を進めてまいります。

商工観光課
マーケティング室

同左

ー

【民生部長から】 振り込め詐欺が発生しています。役場の職員を名乗って
「還付金がある」という電話がかかっています。町内でも
被害がが出てしまっているので、注意してください。

住民課

ー

【環境経済部長から】 平成２４年１０月から、ごみの収集区分を変更し、年々ご
みが減量しています。燃えるごみは厚木市へ運んで処理
を委託しています。燃やすごみの４割が厨芥類（生ごみ）
なので、よく水を切ってだしてください。
厚木・清川の３市町村で合同で金田に新たな焼却施設を
建設予定です。引き続き減量化にご協力をお願いしま
す。

環境課

2

防災無線が聞きづらいので、聞こえる
ようにしてください（春日台3丁目）。

消防で確認を行います。 消防防災課
総務課

９月８に、消防で現地確認（昼のチャイム）
をしたところ、聞こえました。提案者のご
自宅に伺い、説明をいたしました。

平成２６年度　ふれあいファミリアミーティング報告書（春日台区自治会役員会）
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3

１０年後の愛川町の夢を語る機会をつ
くってください。
愛川町の特長、ポテンシャルを生かし
て、グランドデザインを描いて！

努力してまいります。 企画政策課 同左

4

高齢化が進んでいます。高齢者が集え
る健康センターのような場所を作ってほ
しい。

相当な費用がかかるため、町で作るのは困難です。民間
業者に参入の動きがあれば検討します。

高齢介護課 同左

5

春日台センター周辺の街路灯が切れて
いるので、修理してほしい。防犯灯とし
て取り扱ってもらいたい。
（最近カーブミラーを付けたところです）

現地を確認します。 住民課
商工観光課

児童館北側にある街路灯は春日台商店
街で所有しています。道路の反対側に設
置してある町の防犯灯との間隔が狭いこ
となどから、防犯灯としての扱いは難しい
ものです。
（10月30日に区長さんへ報告いたしまし
た）

6

いちょう公園（春日台第４公園）に、イ
チョウが１００本ぐらいあります。多すぎ
るので間引きしてほしい。

現地を確認します。 都市施設課 町の直営工事で対応できる細木は、落葉
後に伐採を予定しています。
（区長さんへ報告いたしました）

7

やなぎ公園（春日台第５公園）に、桑の
木（かすが）を移植・保存しています。
案内版を付けてもらってありがたいが、
今後も、桑の木を保存していくため、周
辺を整備してほしい（桑を囲ってチップ
をまくなど）。

検討します。 都市施設課
スポーツ・文化振興課

案内版を設置する際に、区長さんなどと
調整し、特別な整備はせずに、管理して
いくことになりました。
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